

Town Gallery



ふれあい祭in奥津

11月23日、奥津町民体育館で『ふれあい祭in奥津』が開催されました。

絶好の秋日和となり、会場には約3,800人の人手で賑わいました。

屋内のステージ会場では、公民館のグループや中学生など多数の発表や、「仮面ライダー響鬼ショー」

「ゼンジー北京のマジックショー」「もち投げ」など数多くの催しが行われ、会場内は笑いと拍手で楽しい時間があつという間に過ぎて行きました。

また、会場内では、保育園、小・中学生の粘土作品、書道や絵画を始め、生花、木工作品、洋裁、また写真コーナーなど多数の作品が展示され、その力作は見る人のため息を誘っていました。

会場の外でも、町内産の農産物や野菜の即売テント、やまめの塩焼き、焼きそば、イカ焼き、カレーライス、おでんなどの屋台が並び、たくさん的人が、思い思いのテントで買い求めていました。

好転に恵まれ、来場した人々は、楽しいステージとおいしい食べ物でおなかも一杯になり、素敵なおふれあいができた一日でした。



いきいき生活体験宿開催

子ども達が宿泊を伴う集団生活を通して、基本的な家事労働を体験し、自立心や協調性などを育むことを目的とした『鏡野いきいき生活体験宿』が、12月6日から10日までスポーツロッジ鏡野で開催されました。

今回は、鏡野地区内小学校から21名が参加し、学校へ通学しながら4泊5日の共同生活を体験。食事作りや洗濯・掃除に悪戦苦闘しながらも、将棋や囲碁、おしゃべりをしたりして交流を深めたり、大野、小田公民館長から、餃子やマドレーヌの作り方も教わったりと、子ども達は楽しそうに活動していました。



100歳訪問

難場ちず子さん（円宗寺）が11月20日満100歳の誕生日を迎える、山崎町長、



矢内保健福祉課長らが訪問し、お祝いの記念品が贈られました。

夢広場味覚祭

11月26日、27日の2日間、恒例の味覚祭が開催されました。会場の夢広場では、獲れたての生鮮品や特産品を買い求める人で終日賑っていました。

うどん打ち
体验コーナー
やbingoゲーム、○×クイズ等のイベントも行われ、味覚祭を盛り上げていました。

